

FACVE EXPRESA SU PREOCUPACIÓN TRAS LOS CAMBIOS EN LOS CANALES DE DISTRIBUCIÓN DE COPA AIRLINES

Buenos Aires, 09 de septiembre de 2022. Desde el [Foro Argentino de Consultores y Empresas de Viajes \(FACVE\)](#) expresamos nuestra preocupación por los cambios en los canales de distribución de Copa Airlines.

Desde el Foro venimos trabajando incansablemente para que COPA AIRLINES brinde respuesta sobre el lanzamiento del canal de distribución Copa Connect, el cuál según la información con la que contamos podría encarecer significativamente los pasajes y perjudicar a los usuarios y agencias.

Desde FACVE y de acuerdo a diferentes aportes de referentes del sector, consideramos que el funcionamiento de este sistema de distribución, podría generar graves efectos anticompetitivos, dado que tal como está previsto entorpece la existencia de un sistema centralizado de información, cotización y venta, operado por un tercero independiente, con el efecto de obstaculizar la transparencia en la oferta y distribución independiente de pasajes aéreos.

En la pasada reunión mantenida a fines de agosto entre los representantes de COPA AIRLINES y la Comisión de Transporte Aéreo, lamentablemente Copa Airlines ratificó estos cambios. La compañía argumentó que están centrados en bajar sus costos de distribución ya que han ido incrementándose con el paso del tiempo y por ello, la emisión de boletos a través de los GDS tendrá cargos adicionales por segmento de cada boleto emitido para compensar los costos.

En este marco, desde FACVE damos a conocer nuestra disconformidad y preocupación y acompañamos la presente comunicación con una declaración del Foro Latinoamericano de Turismo (Folatur) -del cual forma parte FAEVYT, la Federación Argentina de Asociaciones de Empresas de Viajes y Turismo- donde se detallan los perjuicios y efectos que puede ocasionar la implementación del COPA CONNECT-NDC, -tal la denominación dada por Copa Airlines al modelo de cambios que introducirá en los canales de distribución- a las agencias y actores de la industria.

“Solicitamos encarecidamente a las autoridades de COPA AIRLINES que revean el modelo COPA CONNECT NDC tomando en cuenta lo expresado en diferentes reuniones con expertos y referentes del sector y considerando el perjuicio que su implementación podría causar a los usuarios, agencias y actores involucrados”, precisó Carlos Nuñez, Director Ejecutivo de FACVE.

Acerca de FACVE **Foro Argentino de Consultores y Empresas de Viajes**

Más información: <https://facve.org/>

Contactos de prensa:

Soledad Quijano squijano@partner-press.com

Juan Morell jmorell@partner-press.com